



CHRISTOPHE MIRABILE

En ce début de semaine, la rédaction d'ArcInfo a reçu la visite de jeunes consœurs et confrères. Une cinquantaine d'élèves du collège du Crêt-du-Chêne, à Neuchâtel, planchent sur la création du journal de leur école. Ces jeunes gens, ici la classe de 5e de Pauline Huguenin-Dezot, sont venus observer les coulisses de notre média et rencontrer les rédacteurs. Pour mener à bien leur tâche, ils font équipe avec deux classes de 7e année, celles de Nathalie Grossenbacher et Annick Collaud. **MAH**